



Demain, de 6 h 45 à 9 h 47, et samedi, de 16 h pour l'arrivée et le départ du « Crystal Serenity » le pont sera levé pour le départ du « Cisne Branco » l'Insignia ». Ce dernier repart le mercredi 19,



Hier soir, c'était l'heure de la country pour Dansons sur les quais, devant la place des Quinconces. PHOTO QUENTIN BURNIER

Un été au pas de danse

QUAIS Pour la saison estivale, les rues de la ville se transforment en véritable piste de danse pour les habitants et les touristes novices ou pros. Et le succès est au rendez-vous

THIBAUT ALRVIE

grande@sudouest.fr

En se promenant en ville, on trouve facilement de quoi se déhancher gratuitement sur des rythmes endiablés en plein air. Il y a bien sûr les animations programmées comme Dansons sur les quais, ou encore, le jeudi soir, sous le signe de la salsa, au Quai des sports.

Mais il y a aussi des prestations qui relèvent de l'inattendu. Celles qui vous tombent dessus par hasard parce qu'on se trouvait au bon endroit au bon moment. Ce soir-là, devant le miroir d'eau, un groupe de hip-hop parisien de cinq jeunes personnes se produit devant une foule curieuse.

Les légendes urbaines assurent le show avec leur spectacle de rue mêlant danse hip-hop et humour.

« C'est le meilleur moyen de faire participer les gens », glisse Loïc Riou, membre du groupe et trois fois champion du monde de hip-hop. Juste à côté d'eux, une petite fille essaye de reproduire les enchaînements de pas spectaculaires. Le public est conquis.

Accessible à tous

Un peu plus loin, Christine Larapide enseigne la country à Dansons sur les quais. Sous les airs de musiques américaines, la piste de danse est remplie d'amateurs et d'habités vêtus de chapeaux et bottes de cow-boy. Rose est spécialement venue de Coutras, où elle pratique cette danse dans un club. « Ici, c'est en plein air et plus convivial que dans une salle, il fait beau, le cadre est parfait. » De son côté, Clément partage des moments « fous » avec

ses amies. « Ce n'est pas mon truc, mais on s'amuse bien, on profite », sourit-il entre deux pas de danse. Au final, « il faut que ça soit accessible à tout le monde pour éviter que les gens restent dans leur coin », explique Christine Larapide.

« L'événement a pris une grosse dimension. C'est convivial et on est très bien placé sur les quais. Les gens s'amuse et apprennent à danser », se réjouit l'organisateur Marc Pinaud. « Cette année, on devrait battre notre record de participants de 22 670 qui date de 2012 », poursuit-il. Ils étaient 19 890 l'année dernière. « Les personnes qui me remercient avec le sourire, c'est ma meilleure récompense », conclut l'organisateur.

Au parc des sports Saint-Michel aussi on danse. Tous les jeudis soir la salsa est au programme de Quai

des sports. Ce soir-là, Carole Couture est chargée de l'initiation à la salsa cubaine et portoricaine. « J'aime faire découvrir et partager ma passion », confie-t-elle, en pleine répétition de ses chorégraphies avec les élèves de son école de danse.

Un fort engouement

Très vite, une cinquantaine de personnes investit la piste. « Les gens s'amuse simplement en dansant. C'est un moyen de s'exprimer et de se dépenser », explique la chorégraphe. Parmi eux, Cyril et Stéphanie, un couple. « On est venu passer un bon moment pour essayer plètement de danser la salsa », rigolent-ils. Cela fait la troisième année que ces Bordelais participent. C'est dire l'engouement que suscite la danse l'été.